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对于加密货币领域来说是动荡的一年，但是对于比特币和前景更广阔的加密货币世
界来说，未来一年会怎样？我们一起来探讨下。

简单概述

1、包括赵长鹏和Sergey
Nazarov在内的加密界大咖分享了他们对加密货币未来一年的看法。

2、预测包括比特币的价格上升到10万美元及以后，DeFi收益农业越来越普遍。

3、中央银行的数字货币也在酝酿之中，有人预测政府将试图禁止比特币。

没有人能预见到2020年将会发生什么。自1930年代以来，世界从未经历过像冠状
病毒这样的大流行，而且经济也从未如此严重崩溃过。对于加密货币而言，这也是
史无前例的一年，随着全球市场的复苏和比特币奖励的减半，比特币价格飙升，而
去中心化金融（DeFi）行业蓬勃发展。

因此，要预测2021年我们所面临的挑战是一项艰巨的任务。COVID疫苗可能会阻
止冠状病毒的传播，全球经济可能会反弹。但是同样，经济可能会崩溃。政府的印
钞机不会很快停止，硬币随时都可能贬值。

谁都不知道这些将如何影响比特币和更广泛的加密领域。尽管如此，这还是值得一
试的。Decrypt先后采访了行业领导者，从币安首席执行官赵长鹏和Chainlink联合
创始人Sergey
Nazarov等各行各业的行业领袖，一起探讨明年加密货币领域将会发生什么？

赵长鹏说道：“在付款，机构投资，量化宽松政策和COVID的长期经济影响之间，
很难预测哪一个将是明年“最热门的事情”。如果您在2016年问我，我会说是ICO
。如果您在2019年问我，我不会说稳定币交易（DeFi）。”这是业内人士给出了
最好的猜测。

一、比特币的价格将会上涨
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这是一个棘手的问题。比特币是他们职业生涯的命脉，是他们日常生活的来源，有
哪些加密货币领导人会愿意认为它会崩溃？

但是几位加密货币首席执行官有理由相信这一数字明年还会上升。数字货币交易所
Stablehouse首席执行官Philippe Bekhazi认为，“考虑到机构和公司的兴趣程度
，”比特币年底很有可能在50,000美元至100,000美元之间。

CoreLedger首席执行官Johannes Schweifer预测，明年比特币的价格可能会超过
100,000美元。他说：“比特币已经表明，它可以在不到一年的时间内实现超过这
一水平的增长，因此这是有可能的。”

RioDeFi首席执行官詹姆斯·安德森(James Anderson)表示，比特币将继续上行势头
，2021年初投资者的情绪变得更加乐观。他认为ETH的价格也会上涨，但由于以太
坊2.0的发布带来的风险，以太坊区块链期待已久的升级，ETH的价格将会更加波动
。

美国矿业公司嘉楠的首席执行官，创始人兼董事长Nangeng“ NG” Zhang告诉D
ecrypt，11月份散列能力的增强“预示着看涨的势头。”他认为，这次最新集会“
看起来将持续到2021年。比特币的开采难度增加了约9％。他说：“从历史上看，
难度水平的上升标志着比特币牛市周期的开始。”

二、机构投资者将购买加密货币和DeFi
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今年，成千上万的知名投资者购买了加密货币。 2020年下半年，美国商业情报公
司Microstrategy购买了5亿美元的比特币，墨西哥第二大富翁里卡多·萨利纳斯·普
利戈（Ricardo Salinas Pliego）将其流动资产的10％投资了比特币，而MassMut
ual购买了价值1亿美元的比特币。

Hermez Network的传播主管Antonio Velasquez表示，政府印钞将使机构投资者
将其投资组合的大部分分配给比特币和以太坊。他说：“没有人知道价格会在哪里
，但是我们可以猜测，持续的法定货币贬值将导致大多数加密货币达到历史高点。
“如果牛市在2021年完全爆发，我们很可能会看到2017年ICO热潮的相似之处，
届时大笔资金将加入这场狂欢，购买任何带有“DEFI”字样的东西。

Chainlink的联合创始人谢尔盖·纳扎罗夫（Sergey Nazarov）表示赞同。他说:“我
预计全球经济基本面的恶化和不受控制的印钞所导致的迅速上升的通货膨胀，将推
动更多的人采用比特币和各种加密资产。”他说，这种“大量采用加密资产作为保
存个人财富的方式”将为分散金融（DeFi）协议创造有利的环境，因为它们提供了
加密货币的高收益。

纳扎罗夫补充说，DeFi收益农业将为全球金融体系的高通胀和低产量提供有吸引力
的替代方法。最初，他建议“适合加密资产的年轻人”使用它，然后再通过现有的
移动应用程序和资金管理器将其推广到更广泛的人群中。纳扎罗夫建议，甚至本地
银行也可以参与进来。

三、DeFi将改变？

去中心化金融（DeFi）从一个价值10亿美元的行业猛增到今年超过150亿美元的行
业。随着协议（主要是基于以太坊的去中心化交易所（DEX），合成资产和借贷协
议）上的投资者大量涌入，他们开始提供有利可图的加密货币。但是DeFi在2021
年将如何改变呢？

Tokenlon的主管Lucas Huang认为，DEXES将于明年增长。Huang表示：“Unis
wap仍将是最受欢迎的，因为它可以以较小的市值轻松获得代币，并且“拥有受欢
迎的品牌”。但是Huang不知道其他DEX会发生什么，因为每种DEX都专注于不同
类型的资产，例如遵循比特币价格或Tesla股价的合成代币。
Huang认为，明年的竞赛将产生流行且用户友好的DEX。

Huang还认为，流行的DeFi应用程序将启动第二层扩展解决方案，位于区块链（通
常是以太坊）之上的协议，以避免由区块链限制引起的瓶颈。 Huang说，Syntheti
x，Aave和Uniswap已经宣布了2021年的第二层计划。黄说，目前还不清楚，因为
所有的第二层都在做出不同的权衡，哪一种会占主导地位。
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Huang认为Polkadot可以起飞，因为它有平行链，这是一个链接到主要Polkadot
区块链的独立区块链，类似于Eth 2.0的分片，并且功能类似于第二层解决方案。他
认为，但这不会在2021年吸引大量开发人员的使用。依靠这些机会，机会成本仍然
很高。他说，真正采用基于以太坊以外的链上的应用程序可能必须等到2021年以后
，”

Rally的首席执行官兼联合创始人Kevin Chou认为社交代币将会兴起。他说：“我
们可能会看到更多主流加密货币的采用，尤其是在内容创作者，艺术家和电子竞技
团队中，以吸引其粉丝群并从中获利。”

“尤其是创作者们正在寻找摆脱中央社交媒体平台独立性的途径，而成熟的艺术家
和新兴艺术家都希望寻求弥补可能持续到2021年的巡回演出损失。”他希望推出更
多的社交代币，所以我们将看到大量的社区实验，如视频聊天、代币化聚会等。

Blockstack的联合创始人Muneeb
Ali认为，鉴于比特币是市值最大的货币，DeFi将倾向于比特币。 他说，不同的项
目已经在寻找通过包装BTC为网络带来更多DeFi功能的方法。我希望开发人员将加
大围绕比特币的创新，并探索在其基础上进行原生构建的新方法。”

四、DeFi和CeFi(集中式金融)将趋同

Binance的首席执行官赵长鹏认为，借贷协议和收益聚合平台（尤其是用于稳定币
交易）将继续存在。DEXS也很适合上市小型和不成熟的货币，这为大型CEX提供了
良好的验证基础，他说;CEX是指集中式交易所，如Binance、Coinbase和Kraken
。

“我相信我们会在CeFi前端看到更多产品融合。但从根本上讲，DeFi和CeFi针对的
是不同的用户。 我希望两者都能帮助该行业发展。”他说。CZ认为，锁定法定支
付系统将推动去中心化支付的发展。
他说，币安通过币安卡实现这一点，贝宝将比特币与法定货币并列放置。 他说：“
我相信这对整个行业是非常有利的，在接下来的12个月中，我们将会看到持续的增
长。”
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BitFlyer的首席运营官乔尔·埃格顿（Joel Edgerton）认为，随着中国阻止加密货币
与其CBDC竞争，CeFi将从亚洲转移到美国，而美国将打击无证交易所。 “机构资
金正在扩大市场份额，它们肯定会更青睐受到监管的CeFi交易所。他表示，这将加
快进军美国的步伐。

他说，随着CeFi的消失，亚洲将继续主导DeFi。但他认为，下一个大型加密公司将
是“
HyFi”或混合金融公司，这些公司可以弄清楚如何将DeFi的创新带入监管市场。”

五、稳定币将起飞，但并非您想象的那样

CoreLedger首席执行官约翰尼斯·施韦弗（Johannes Schweifer）认为，尽管“任
何国家发行的加密货币都不会像比特币那样”，但我们将在2021年推出首个政府支
持的数字货币。他认为，它将集中化，涉及到命名帐户，并且政府可以监视和抓住
它，就像中国的中央银行数字货币DCEP（目前正在试行）一样。

Schweifer认为，各州将比过去作出更大的努力来禁止比特币，因为他们想使用区
块链铸造自己的货币。但实际上，我不认为这是可执行的，他说。他的新年决心是
远离政府发行的加密货币。

CZ认为，明年稳定币的跨境支付将继续增加。他说：“与传统方法相比，使用稳定
币或任何加密货币进行跨境支付要容易得多，也更便宜。”
“我认为这将成为2021年采用稳定币的驱动力。”

风险投资区块链基金Eden Block的创始人Lior Messika具有三个新的年度决议。
多吃蔬菜，倾听开发商的声音，并更具选择性。
他说，投资者应记住，虽然蛋糕越来越大，但竞争只会从现在开始变得更激烈。
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